

ABSTRAK

Elisa Putri Angraini, 2024, *Dampak Konformitas Teman Sebaya Terhadap Perilaku Kedisiplinan Santri Putri di Pondok Pesantren Matsaratul Huda*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen Pembimbing: H.Muhammad Jamaluddin, M.Pd.

Kata Kunci: *Konformitas Teman Sebaya, Perilaku Kedisiplinan, Santri*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang menunjukkan adanya konformitas teman sebaya yang terjadi di kalangan santri putri di pondok pesantren Matsaratul Huda. Kelompok teman sebaya merupakan lingkungan sosial pertama di luar keluarga, dimana remaja mempelajari untuk hidup bersama dengan orang lain yang bukan keluarganya. Konformitas memiliki pengaruh yang kuat sehingga dapat memunculkan perilaku tertentu dalam kelompok. Mayoritas pelanggaran disiplin para santri di pengaruhi oleh temannya dan cenderung menjadikan model santri lainnya untuk melakukan hal yang sama.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga fokus penelitian yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Bagaimana gambaran perilaku kedisiplinan santri di pondok pesantren Matsaratul Huda? *kedua*, Apa saja faktor penyebab konformitas santri di pondok pesantren Matsaratul Huda? *ketiga*, Bagaimana dampak konformitas teman sebaya terhadap perilaku kedisiplinan pada santri Matsaratul Huda?. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Prosedur pengumpulan data diperoleh dari observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan pengecekan keabsahan data meliputi perpanjangan keikutsertaan, ketekunan/keajegan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, gambaran perilaku kedisiplinan santri di pondok pesantren Matsaratul Huda yaitu di pondok pesantren menerapkan peraturan yang ditaati, perilaku kedisiplinan santri masih kurang dalam mematuhi peraturan, dan keamanan pondok pesantren memberikan hukuman kepada santri yang melanggar sebagai efek jera. *Kedua*, faktor penyebab konformitas santri di pondok pesantren Matsaratul Huda adalah faktor kesepakatan yaitu adanya sesuatu yang menjadi keputusan bersama yang mampu menimbulkan konformitas dan faktor kekompakan kelompok yaitu santri pondok Matsaratul Huda terpengaruh oleh santri lain sehingga membentuk pola pikir dan perilaku yang sama. *Ketiga*, dampak konformitas teman sebaya terhadap perilaku kedisiplinan pada santri Matsaratul Huda ada 2 yaitu 1. Dampak positif, konformitas dapat memperkuat kedisiplinan kelompok dan konformitas dapat mengurangi pelanggaran aturan pondok pesantren, 2. Dampak negatif meliputi santri melanggar aturan pondok pesantren, santri malas untuk mengikuti kegiatan, dan kurangnya kemandirian santri.